

智頭病院だより

新院長就任のお知らせ

令和4年10月から、智頭病院の新院長に足立誠司先生が就任しました。



院長あいさつ

令和4年10月に智頭病院院長に就任いたしました。足立誠司と申します。就任にあたりご挨拶申し上げます。

実は20年以上前になりますが、智頭病院で勤務したことがあり、当時は鳥取道もなく鳥取市から1時間程度かけて智頭町に出勤していました。

当時を振り返ると、私自身医師になって数年の経験しかなく、患者さん、ご家族、医療スタッフに対して十分な対応ができていなかったと反省するばかりです。その後、診療所や複数の病院で総合内科、家庭医療、緩和医療の専門医の資格を取得し、鳥取市立病院総合診療科で9年半務めた後、智頭病院で再び勤務させていただくことになりました。当時の反省点を振り返るとともに、これまでの経験を還元し、病気だけでなく、人を診られるように常に心掛けてます。また、治す医療だけでなく、支える医療ケアを提供できるように尽力していきたいと思えます。

未来の不確実な状況に対して、多様性を受け入れ、変化していくことを恐れず、医療介護福祉人材を育成・確保し、地域共生社会の一員として病院職員が活躍できるように努めてまいります。

そして、智頭病院が住民の皆さまに信頼され、地域に貢献できる病院として、職員が誇りを持てる病院を目指します。住民の皆さま、今後ともよろしくお願い致します。

地域包括ケアの取組み

○健診後保健指導及び健康教室

近隣事業所へ出向き、保健師と管理栄養士が健康相談や栄養相談を行っています。



○地域リハ活動支援

行政と共同し、町内18集落へ出向き、運動機能向上や健康寿命延伸、認知症予防のため、リハビリ専門職員が体操指導を行っています。この取組みにより要介護の認定率の抑制に繋がっています。



いきいき百歳体操

問合せ先

国民健康保険智頭病院

☎ 75-3211